
Herr Hasenberg:  

Es gibt vom Land eine neue Förderrichtlinie für Mobilitätskonzepte, 
Mobilitätsmanagement und Mobilstationen. Gibt es schon Überlegungen der Stadt 

sich darauf zu bewerben? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Aufgrund von personellen Engpässen im Fachbereich Verkehr und Grünflächen 
und den dort anstehenden Projekten in Altendorf/Ersdorf sowie der Parkpalette, 

können im Moment keine Bewerbungen erfolgen. Das Thema ist aber weiterhin 
präsent und die Verwaltung ist auch auf entsprechenden Veranstaltungen 
vertreten. Die Stadt beteiligt sich an den anstehenden Diskussionen, aber eine 

Bewerbung ist derzeit nicht möglich. 


